

LE JOURNAL

DE L'ILE

Livres

TROISIÈME ÉDITION

Quatre Réunionnais primés au concours littéraire de l'océan Indien

Pour la troisième année consécutive, René-Paul Victoria a remis les prix de l'océan Indien récompensant les meilleures créations littéraires dans les catégories roman, nouvelle, conte et poésie. Quatre réunionnais ont remporté ces prix : le comédien du théâtre Volland Pierre-Louis Rivière pour son roman "Notes des derniers jours"; William Cally pour sa nouvelle "Kapali, la légende du chien des cannes"; Céline Barret pour son conte "La ballade du ravenal" et Jean-Louis Robert pour sa poésie "Mettre bas la capitale : la poésie j'ouïs". Un prix d'encouragement a récompensé le poète Gilbert Rivière pour son œuvre "L'horizon bleu". Créé par le département de la Réunion en 1998, le prix de l'océan Indien est ouvert aux résidents de la zone et à tous les genres littéraires, dans le but de favoriser la création littéraire et de faire émerger une nouvelle



génération d'auteurs dans les îles de l'océan Indien. Le premier prix consiste en une récompense de 30 000 francs, assortie d'une résidence d'écriture de six mois dans des pays

participants. Les autres prix obtiennent chacun une récompense de 10 000 francs. 690 manuscrits ont été reçus cette année et c'est un jury présidé par l'écrivain Agnès Guéneau et

composé de personnalité du monde littéraire (écrivains, enseignants, éditeurs, universitaires) de l'océan Indien qui a dû les départager (photo René Lai-Yu)